



Enero 18, 2018

***Se trata de tres unidades que demandaron una inversión aproximada de 2,5 millones de pesos y se destinarán a los hospitales de San Patricio del Chañar y Chos Malal y a la dirección provincial de Salud. El acto se desarrolló este mediodía en Casa de Gobierno.***

El gobernador Omar Gutiérrez entregó hoy en Casa de Gobierno tres vehículos destinados al sector Salud, que demandaron una inversión estimada de 2,5 millones de pesos. Las unidades se destinaron a la dirección provincial de Salud y a los hospitales de Chos Malal y San Patricio del Chañar. Del acto participaron todos los ministros del gabinete provincial, subsecretarios, diputados provinciales e intendentes de distintas localidades, entre otras autoridades.

En su discurso, el gobernador destacó que “el recupero financiero en servicios de salud alcanzó en 2017 un total de 128 millones de pesos, de los cuales a la fecha se cobraron efectivamente 98 millones”. Dijo que los fondos “van redirigidos a obras para fortalecer el sistema provincial de Salud, tales como equipamiento, insumos, tecnología, ampliaciones y refacciones de edificios”.

Sostuvo que esta entrega se engloba “en un programa amplio de renovación de la flota de vehículos de varios organismos del Estado, como es el caso de Salud, pero también de Vialidad provincial, el Ente Provincial de Energía del Neuquén (EPEN) y el Ente Provincial de Agua y Saneamiento (EPAS)”. Afirmó que “su finalidad es agilizar y acercar el sistema de Salud a la población para que este se vea fortalecido cada día más”.

Gutiérrez reconoció y agradeció “a los más de 8 mil trabajadores del sistema de Salud de la provincia, que con vocación, amor y servicio en la labor diaria hacen de nuestro sistema sanitario el mejor del país, siendo nuestro orgullo e identidad y también causal de elección para tantos argentinos y extranjeros que deciden venir a vivir a Neuquén”.

Luego subrayó que “en estos momentos y dentro de un ambicioso programa de infraestructura sanitaria, hay en ejecución obras por un monto total de 700 millones de pesos más otros 100 millones de pesos en trabajos que ya se finalizaron”. Entre ellas, el gobernador enumeró que “en diciembre pasado se finalizó la ampliación de la tercera planta del edificio del hospital de Centenario, mejorando su capacidad por 15 millones de pesos. Además, en estos momentos se lleva adelante el proceso licitatorio para la ampliación y remodelación que significará un nuevo hospital para Aluminé, que demandará una inversión de 62 millones de pesos”. También comentó que la ampliación del centro de salud de Villa Pehuenia cuenta con un avance del 35 por ciento.

Añadió que “en 2017 el Estado neuquino invirtió 12 millones de pesos en la ampliación y refacción de los centros de salud de los barrios Valentina Norte, San Lorenzo Sur y Villa Florencia de la ciudad capital. Lo cual se suma a la ejecución actual con un 96% de avance del hospital de Añelo, para cuya inauguración prevista para marzo próximo sólo resta la

adquisición del equipamiento y tecnología final. Este hospital potenciará y a la vez contendrá todo el desarrollo de la zona hidrocarburífera en Vaca Muerta”.

Otros trabajos a los que se refirió el gobernador fueron “la segunda etapa en la construcción del hospital de San Martín de los Andes; la ampliación y refacción del hospital de Zapala y también de Rincón de los Sauces, en base a un convenio con el gobierno nacional”. Además, destacó la incorporación del “angiógrafo del hospital Castro Rendón, con una inversión de 4,7 millones de pesos” y “el tan anhelado jardín maternal para el hospital Heller de esta ciudad, por 9 millones de pesos”.

“A lo largo de la provincia tenemos un mega plan de obras de infraestructura muy importante”, señaló y subrayó que “desde que comenzamos la gestión entregamos más de 20 ambulancias distribuidas en todo el territorio, que se suman a este equipamiento que estamos entregando hoy para El Chañar, Chos Malal y la dirección provincial de Salud de zona Metropolitana”.

En otro tramo de su discurso, Gutiérrez consideró que “todo ello es fruto de haber mejorado los indicadores en el sistema de recupero financiero de salud, que en un año duplicó su recaudación”. Manifestó que a esto se suma “la adquisición de tecnología para modernizar el funcionamiento y así mejorar las prestaciones, junto con procesos de formación y capacitación de recursos humanos, para un sistema de salud que se descentraliza y que va en busca de mejorar los servicios hacia cada ciudadano”.

Por último, el gobernador “renovó el compromiso de llevar adelante el programa de inversión, gestionar, trabajar y conseguir con cada recurso económico mejorar y fortalecer el sistema en su totalidad”.

El ministro de Salud, Ricardo Corradi Diez agradeció en primer término a los trabajadores del área de Recupero Financiero de Servicios de Salud y de Administración de la cartera “por el excelente trabajo llevado a cabo durante 2017, que llevó a lograr una recaudación de 98 millones de pesos, duplicando de esta forma lo logrado en años anteriores”.

Afirmó que “la meta final y superior es mejorar el sistema en todos los centros de salud del territorio, desde hospitales a postas sanitarias”, y felicitó a los trabajadores porque “esto sólo se logra con un trabajo coordinado, serio y en equipo”.

A su turno, el intendente de San Patricio del Chañar, Juan Ramón Osés destacó la importancia de seguir trabajando en conjunto con el gobierno provincial “como lo hacemos desde el 10 de diciembre de 2015”.

Por su parte, el intendente de Chos Malal, Hugo Gutiérrez agradeció al gobierno provincial

“porque estas herramientas nos hacen muy bien”, y agregó que en la localidad “hemos tenido estas respuestas, no solamente en lo que es el parque automotor, sino también con el equipo de rayos que era muy necesario”.

### Los vehículos

La dirección provincial de Salud recibió una camioneta Ecosport 2018, que tuvo un costo de \$428.130. Se utilizará para dar soporte a la realización de tareas específicas de la promoción de la salud de la población.

Al hospital de Chos Malal se entregó un minibús Mercedes Benz Sprinter 2018, que contó con una inversión de \$1.218.500 a través de fondos de recupero financiero. La unidad tiene capacidad para 15 personas y será utilizada para el traslado de pacientes.

Finalmente, el hospital de San Patricio del Chañar recibió un minibús Fiat Ducato 2018, que cuenta con una capacidad para 9 personas y se destinará al traslado de pacientes. Contó con una inversión de \$823.445 y fue adquirido con fondos de recupero financiero.

*Neuquén Informa*